

# Gana bronce equipo de basquetbol femenino en Panamericano Universitario



**José Longino Torres | Redacción Nacional**

El equipo de **basquetbol femenino** de México se quedó con la medalla de **bronce** al derrotar 70-45 a Chile, en los Juegos Panamericanos Universitarios.

Dentro de la selección mexicana universitaria participaron las jugadoras **Dominique Díaz** y **Elaine Saldaña**, alumnas del **Tec de Monterrey**.

**Viridiana Villavicencio**, coach de Borregos Toluca, participó como entrenadora asistente del equipo representativo nacional.

La **primera edición** de los **Juegos Panamericanos Universitarios** se realizan del 20 al 29 de julio, siendo sede la ciudad de Sao Paulo, en Brasil.

Cerca de **dos mil estudiantes atletas** en representación de más de **30 países** participan en una docena de disciplinas.